

# Georges BRASSENS de SÈTE à MONTBAZIN

*Sur l'air de « La mauvaise réputation »*

Montbazin village occitan  
A voulu fêter les cent ans  
De l'illustre poète français  
Que tous souhaitaient encenser.  
Mal en a pris au Comité  
De s'adresser à ses Aînés.  
Au seul prononcé de son nom  
Rageusement ils ont dit NON !  
« Pourquoi voulez-vous qu'on le fête,  
Ça nous fait chier, ça nous embête,  
S'il s'en est allé à Paris  
C'était pour ne pas être pris ;  
Il n'avait pas le moindre rond,  
Il sortait déjà de prison.  
Tout le monde vous le dira,  
Ce voyou on ne l'aime pas ! »  
Au village c'est évident,  
Il déplaît à beaucoup de gens  
Et tant d'années ont beau passer  
Aucun larcin n'est oublié.  
Son langage réinventé  
Ne peut pas les impressionner !  
Sa poésie si reconnue,  
Ils se la mettent encore au... Cul